

Pfarrer Klaus Dinkel feierlich in sein Amt eingeführt

Mit einem großen Festgottesdienst wurde gestern Nachmittag in der evangelischen Johanneskirche Pfarrer Klaus Dinkel (vorne Mitte) in sein Amt eingeführt. In der voll besetzten Kirche verlas der Dekan Jörg Dittmar (rechts) die Ernennungsurkunde. Nach der Einsegnung erhielt der neue Pfarrer auch Segenssprüche von ihm nahestehenden Personen. Der Chor gestaltete den Gottesdienst feierlich und das Jo-Ki-Ta-Team begrüßte den neuen Seelsorger mit einem Tanz. Anschließend fand ein Empfang mit Festrednern statt (weiterer Bericht folgt).

bau/Foto: Heinz Budjarek